

Peritos indagan hallazgo del cadáver de un joven en varadero Huitauque

Agrupación de Homicidios de la PDI se constituyó en este sector costero de Chonchi, que está focalizado como punto de incivildades, comisión de delitos y hasta casos mortales. Incluso en la misma área ocurrió un crimen el año pasado.

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

En el mismo sector donde ocurrió un homicidio hace 378 días, el cual se ha convertido en nudo crítico de incivildades e ilícitos, se halló durante la mañana de este miércoles el cadáver de un joven. Se trata del varadero Huitauque en Chonchi, el cual pese a las intervenciones realizadas se sigue convirtiendo en epicentro de emergencias.

Alrededor de las 8.50 horas quedó al descubierto este último caso, luego del denuncia realizado por testigos, quienes se percataron de la presencia de un cuerpo en la playa, el cual no mantenía signos vitales.

Los primeros antecedentes fueron remitidos a Carabineros de la tenencia local, que abordó las acciones preliminares en el sitio del suceso.

Como explicó el suboficial Pedro Tapia, jefe (s) de la unidad policial, se recibió en el servicio de guardia "un llamado telefónico señalando que en la playa ubicada en la extensión de la calle Pedro Aguirre Cerda se encontraba una persona tendida al parecer sin vida, ante lo cual el personal policial concurre de inmediato al lugar".

Sumó el uniformado que la patrulla constató que el cuerpo correspondía a un individuo "de sexo masculino que permanecía desnudo, tendido decúbito dorsal ventral, sin signos vitales".

Los funcionarios se mantuvieron en el área esperando que la Armada abordara el procedimiento por jurisdicción. Todo ello, mientras la información era derivada al Ministerio Público para llevar a cabo la indagatoria tendiente a esclarecer este deceso.

De acuerdo a lo manifestado por el capitán de puerto de Chonchi, Andrés Órdenes, poco después de la



PERITOS DE LA AGRUPACIÓN DE HOMICIDIOS DE LA PDI SE CONSTITUYERON EN EL LUGAR PARA ANALIZAR EL CADÁVER Y RECOGER EVIDENCIA. EL SML LEVANTÓ EL CUERPO.



OPERATIVOS EN EL SECTOR COSTERO FOCALIZADO.

notificación a Carabineros fueron informados de este caso.

"Se dio cuenta que en playa Huitauque existiría un cuerpo sin vida, por lo cual personal de Policía Marítima (PM) concurre al sector verificando que en terreno de playa había una persona fallecida, de entre 20 a 25 años de edad", especificó el teniente.

Como primera diligencia, según lo remarcado por el oficial, los efectivos navales "resguardaron el sitio del suceso en espera que se desarrollen las labores indagatorias encomendadas a la Policía de Investigaciones

(PDI), tras las cuales un equipo del Servicio Médico Legal (SML) levantó el cadáver para su traslado a Castro".

PERICIAS

A cargo de las pericias para determinar las circunstancias que llevaron a la muerte del joven están detectives de la Agrupación de Homicidios de la PDI de Chiloé, quienes hasta el cierre de la edición continuaban recabando pruebas en terreno.

La subprefecta Carol Sánchez, titular de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de Castro, sostuvo que por instrucción del fiscal de turno de la Macro-

“Se desconocen las razones de la muerte y se espera por el informe del SML”.

Carol Sánchez,
 jefa de la Bicrim de Castro

zona Sur comenzaron con las pesquisas.

"En el lugar los funcionarios establecieron con diligencias propias de su especialidad que el cuerpo hallado se trataba de una persona de sexo masculino de 20 a 25 años. Se desconocen las razones de la muerte y se espera por el informe del SML, mientras seguimos con las diligencias", indicó escuetamente la fuente.

Dentro de las acciones investigativas se encuentra el examen externo policial al cadáver, como también el empadronamiento a posibles testigos o conocidos de las víctimas, buscando re-

constituir los últimos momentos en que permaneció con vida.

IMPACTO

Más allá que las causas de este deceso no están confirmadas científicamente, aunque una de las hipótesis que se barajan es la asfixia por sumersión, el hecho volvió a remecer la comuna chonchina.

El fatal hallazgo reflejó que este sector se ha transformado en un epicentro de incidencia de casos mortales, incivildades y delitos.

Como reportó Walter Bórquez, presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Chonchi, este lugar ya está focalizado para una intervención.

"Hemos dado puntos de referencia a Carabineros y este sector está dentro de las áreas de interés de seguridad pública, para el desarrollo de rondas periódicas", comentó el dirigente.

Refrendando esta inquietud, desde el consistorio local aseguraron que se están ejecutando acciones preventivas y que se poten-

ciarán las mismas para evitar nuevas emergencias.

"Este es un sector en donde ocurren incivildades asociadas, principalmente, al consumo de alcohol y otras drogas. Ante eso, desde el municipio se han recibido los requerimientos de los vecinos, los cuales se han traducido en fiscalizaciones con patrulla mixta en el área y servicios junto con Carabineros y Capitanía de Puerto Chonchi de forma constante", dijo Sebastián Monzón, director (s) de Seguridad Pública, Tránsito y Transporte Público comunal. ☺